

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**

# ACUSA QUE NO HAY CONTIENDA PAREJA

El aspirante expresó que el dirigente de Morena no hace nada respecto a que hay espectaculares de otros compañeros

**POR ÁNGELES VELASCO**

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CHIMALHUACÁN, Méx.— Gerardo Fernández Noroña aseguró que los demás candidatos a la coordinación en Defensa de la Cuarta Transformación no están respetando los lineamientos que se acordaron para esta contienda, sin que el que dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, haga nada al respecto.

Durante un recorrido por los municipios de Chimalhuacán y Chalco, resaltó que la contienda no es "pareja", ya que durante sus giras ha visto distintos espectaculares del exsecretario de Gobernación.

"Adán Augusto, que cabrón, quién pompo, quién sabe de dónde sale eso. Yo creo que debe informar quién está financiando y cuánto está costando eso, dice que gasta no sé, ahora resulta que yo llevo más gastado que él, pero los espectaculares no los incluye. no la chinga", apuntó.

Lamentó que, pese a ello, la dirigencia nacional no haga nada.

"Mi compañero de lucha, Mario Delgado, haciéndose como que la Virgen le habla, haciéndose bien pendejo, no es correcto".

Durante sus visitas en sus asambleas en los municipios de Chalco y Chimalhuacán, en el Estado de México, el aspirante citó que la exjefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, también esta violando los lineamientos del Instituto Nacional Electoral luego de ser señalada como presidenta

"Luego mi compañera y amiga Claudia, Claudia presidenta, no que hay medidas cautelas del INE, es incorrecto, estamos buscando la coordinación nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación".

El diputado del Trabajo con licencia señaló que incluso se escudan que ellos no pagan la publicidad sino son de entrevistas que dieron.

"Que la revista fulaña, que la revista perengana, puras patrañas, puras trampas, eso no se vale entre compañeros, no es correcto, piensan que con dinero van a ganar se equivocan, les vamos a ganar la coordinación nacional con el apoyo del pueblo", añadió.

Resaltó que aunque se han burlado de que sólo cuenta con carpitas, va a ser el próximo coordinador. "De carpita en carpita, nos lo vamos a chingar".

**EL DATO****Piso parejo**

Fernández Noroña lamentó que la dirigencia no haga nada. Asegura que el será el próximo coordinador.





Foto: Especial

En los municipios de Chimalhuacán y Chalco, Gerardo Fernández Noroña, acusó que sus compañeros no respetan lineamientos.

